

マイセルフ

「自律く自らを律する」

中間テストお疲れ様でした！計画通りに勉強に取り組み、テストを受けることができましたか？ワークなどの提出物はきちんと提出することができましたか？来月末には期末テストを控えています。テストが終わり、一息つきたいところですが、期末テストに向けてコツコツと取り組んでいきましょう。

さて、二年生になって二ヶ月が経ち、新たなクラスメイトや後輩とともに、授業や部活動に楽しそうに取り組んでいるみなさんの姿が見られます。しかし、「慣れ」というのは怖いものです。人間は弱い生き物で、環境に「慣れて」くると、つい楽な方へ楽な方へと逃げてしまいます。そんなときこそ、学年目標でもある「自律」を意識して下さい。「自律」とは、自分の気ままに行動するのではなく、自らでルールに従い行動することです。

学年全員が自らを律し、行動することが、よりよい集団生活につながると思います。自分にとっての「楽しい」は誰かにとっての「迷惑」かもしれません。全員が気持ちよく学校生活を送ることができるような集団を目指していきましょう！

6月予定

- 10日(火) 教育相談①
- 11日(水) 教育相談②
検尿二次
- 12日(木) 教育相談③
検尿二次(予備日)
- 13日(金) 教育相談④
- 18日(水) 期末テスト発表
部活停止(26日まで)
- 23日(月) 耳鼻科検診
- 25日(水) 期末テスト① 給食なし
- 26日(木) 期末テスト② 給食なし
- 27日(金) 期末テスト③ 給食あり



生徒総会

5月20日、生徒総会が開催されました。各専門部から活動目標の発表があり、前期の活動計画が承認されました。

また、よりよい松洋中学校を実現するために、学校への要望について考えました。

3年生が中心となって、司会、運営、発表を行ってくれました。堂々と話す姿や話を聴く姿勢など、見習うべきことがたくさんありましたね。みなさんも1年後には、最高学年として松洋中学校を引っ張っていく存在になるんですよ！！



熱きバレーボール大会 開幕！！



やるときはやる！楽しむときは楽しむ！

そんな集団っていいよね

期末テスト



期末テストが
6月25日(水)26日(木)27日(金)にあります。

早めにテスト勉強をスタートさせましょう！

- * 2週間前を目安に計画的に勉強する。
- * 目標点を決め、テスト勉強をする。
- * 自分の苦手なところに時間をかける。
- * ワークなどの問題を繰り返し解く。

保護者のみなさまへ

いつも、本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。お子様が2年生になり、約2ヶ月が過ぎ、新しい環境に慣れてきたように思います。最近では、中間テストに向けて、自主的に勉強に励む姿が見られました。それと同時に気の緩みも見られます。身だしなみや提出物、言葉遣い等、今一度ご家庭でも見守りをご指導よろしく願いいたします。

松洋中学校
第2学年
第3号

ごみ問題について考えました

先日の道徳の授業で、ゴミ問題について考える機会がありました。徳島県上勝町の「ゼロ・ウェイスト運動」を題材に、ゴミを減らすため、地域の環境保全のために自分たちにできることを考え、話し合いました。

- ・ごみの分別を行う
- ・不要なモノは買わない
- ・まだ使えそうなモノは再利用する
- ・落ちているゴミは拾う

など、色々な意見が出ました。

ゴミを減らし、環境を保全するために、1人1人ができることを考え、実践していきたいですね。

いざ、実践！！@煙樹ヶ浜



西山へたどりつけ！～避難経路確認～

先日、1・2年生合同で、避難経路の確認を行いました。実際に学校から西山まで歩き、道中の危険な場所などを確かめました。「備えあれば憂いなし」と言われるように、日頃から防災意識を高めておくことが大切ですね。

